

## DEMANDE D'AIDE

---

Par [Lunie69](#) Posté le 22/02/2024 à 16h56

Bonjour,

Je me permets de vous écrire aujourd'hui car je suis dans une impasse sans savoir que faire.

Mon père est alcoolique depuis toujours, jusqu'à il y a environ 1 an sa dépendance était "gérable".

Depuis 1 ans, c'est le chaos. Il est régulièrement en arrêt de travail et passe ses journées à boire et végéter.

Depuis 2 mois, la situation devient vraiment ingérable, il conduit sous l'emprise de l'alcool, a déjà eu un accident (heureusement pas grave) et la cela devient de pire en pire.

Il passe ses journées à boire, du matin au soir et se met en danger régulièrement. Il a des propos incohérents, ment, s'invente des maladies et j'en passe.

Il est dans le déni total de son alcoolisme, il refuse de consulter des médecins ou se faire hospitaliser, malgré les multiples essais de rendez vous.

Que devons nous faire ?

Le laisser ou continuer de s'accrocher ? En tant que famille, pouvons nous le mettre de force dans un centre de désintoxication ?

Merci par avance